
高松 47 年会 第 3 回 理事会 議事録 

 日時:2019 年 7 月 10 日 場所: まなび CAN 和室 

出席者 石渕、河西、藤本、安西、芝原、田中、植松、間島、久本、高尾、村上 

 

１．開式 

石淵会長により、第 3回の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

３．第 2回理事会議事録 報告 

いくつか修正点があったので修正して、公開準備を進める。 

 

４．各事業の進捗状況について 

(ア) BIBULE2班（田中・芝原） 

第 1 回として 6 月 19 日にトントン亭に行ってきた。芝原、栗本＋他 2 名で行っ

てきた。店主からも話を聞き、天津飯がおいしかった。現在、夜学での発表をす

るために資料をまとめているところである。15時スタートということでみんなと

都合が合わなく、また募集が遅かったので、たくさんの人が来れなかった事が反

省点である。 

 ＊みんなを集めるというよりはもう少し早く計画して、班員を集める努力をし   

た方がよかったのでは。お店で聞いたことや写真などを使ってしっかりとした資

料を使ってほしいという意見があった。 

 

(イ)高松 47連について（間島） 

各班（踊り、鳴子、小旗）に分かれて練習をしている。今年は 12 名の新規メン

バー（大人 7 名子供 5 名）を迎えることができた。今後の練習で細かい部分を詰

めていきたい。現在 45 名で計画しているが、これから参加したいという人は衣

装の問題があるので相談してほしい。無理というわけではない。 

 ＊動画はアップしていないか？←前回の話し合いで動画はアップしないこと

になっている。個別で渡すことはできるので、言ってほしい。 

 ＊当日踊り終わった後はどうするか？←去年と同じように動こうと考えてい

る。踊り終了後、会場のゴミ拾いをしながら表彰式を待ち、歩いて打ち上げ会場

に移動する。 

 ＊見られていることを意識して練習することも大事だと思う。一つの班が踊っ

ているときに他の班の人の見てもらうというのはどうかという意見があった。 



(ウ)アクティビティ班（植松） 

9月 27日に実施すると説明があった。事業計画内容の説明後、現在以下の懸念事

項があるとこのことだった。 

① バスをレンタルするか、貸してもらえるとの話もあったので、どうするか

決めないといけない。 

＊バスを貸してもらえるとしても運転手の問題がある。47 会メンバーが運

転するとしたら、そのメンバーは多分このイベントを楽しめないと思うの

で、別で用意したほうが良いのでは。また、バスを貸してもいいが、万が

一事故を起こしたときに本業で利用しているバスが使えないということに

なると困るという意見が出た。←バスはレンタルの方向で考えるとのこと。 

② 現在 25 名ほどで計画しているが、参加費 2000 円ぐらいを取るか、昼食代

のみの徴収か決める必要がある。 

＊予算のことはしっかりと考えて、オーバーする分は参加者からしっかり

徴収する形で考えたらどうか。運営予備費もあるのでそこから支出するこ

ともできるので、早めに人数を確定させて、かかる費用を決めてほしいと

意見があった。←参加人数を確定させる。班ごとに参加人数を聞いてもら

い、早急に人数を確定させ、予算を確認するとのこと。 

最後に、注意事項で参加時には、天候により開催の有無やコース変更がありう

ることや、飲酒している場合は乗船を断られるとのこと。また向こうでけがを

した場合は実施会社が責任をもって対応してくれる旨の説明があった。 

 

(エ)ディスカバリー班（久本） 

平井大臣との会合の計画が 7月 27日に決まった。参加者は 24 名で、あと平井議

員と第一秘書の荒井さんが参加するので総勢 26 名で実施する。北京新館で実施

するのでドレスコードはカジュアル（ジーパン NG）でお願いするとのこと。荒井

秘書の分の食事代分がプラス計上されているので、当初予算よりその分増えた。

謝礼品も用意しようと思うと事業計画の説明があった。そのあと質疑応答があっ

た。 

 ＊議員さんに謝礼品を渡すのは大丈夫なのか？←大丈夫だと思う。 

 ＊渡すのは会社の名刺でよいか？←会社の名刺でよい。無ければ 47会名刺で OK。 

 ＊遅刻で入ることはできるか？←大丈夫だがドタキャンは NG でお願いしたい。 

最後に相手は公人なので、いざという時は来れなくなることもありうるとの話が

あり、実施可否の審議を行った。出席者全員賛成し、実施することで決まった。 

 

 

 



(オ)47学スイッチ班 

現在、班長の中川さんが入院しており、進捗はないとの説明が岩淵会長から説明

があった。 

 

(カ)20周年プロジェクト（安西） 

今のところ先月の状態から何も進んではいない。仕事がひと段落ついたので久本

さんを事業部長に迎え、相談しながら進めていきたいと考えている。 

20 周年についての確認を行った。2001 年 4 月に会が発足したので、実際に 20 年

経つのは 2021年 3月になる。来年の 2020年 4月から 20年目の年に入るので、20

周年記念として事業をするのは来年度中に行うことで問題はないと確認ができた。 

 

５．夜樂について 

アクティビティ班のイベントがあるので、8月実施に変更した。みんなにぜひ来ても

らいたいと考えている。内容としてはバイブル発表と新入会員の山本君の入会式を

考えている。8月 26日の週に実施したいと思うと説明があった。 

＊入会式をぜひやってほしいので、山本君の予定に合わせて実施してほしいとの意

見があった。←専務より山本君に連絡し、予定を確認するとのこと。 

 

６．年会費について（河西） 

先週 30名ほどの入金確認済み。そのあとメールを出し、何人か入金があったことを

聞いている。まだの人にはもう一度メールを出す予定。 

 ＊入金に関してだが、途中経過を聞いてもあまり意味がないので、理事会では入金

しない人がいて困った等のことでの相談をしてもらったほうがよいとの意見があっ

た。←今後は問題があったときだけ理事会に諮るようにする。 

 ＊会社などで払う人もいるので、メールだけでなく書類を作って会費の入金を促し

てみてはどうかとの意見があった。 

 

７．その他 

定例会について 

7月 10日メゾンドカフェで昼食会を実施した。12名の参加者があった。いつもはあ

えない時間に会えていろいろな話ができよかったと思う。2回目、3回目と場所を変

えたりして今後も実施したいと考えていると石淵会長より報告があった。 

 

次回の第 4回理事会を 8月 22日（水）筑地コミュニティセンターで実施することとし、

閉会した。 


